
 

バランスよく協調 
 

クラブに対するメンバー個々

の100％の関わりを求めて  

 

 先日8月8日の例会にご招待いただき本当に有難うございまし

た。部としてお願いばかりを、お話させていただいた気がいたしま

すが、ご容赦ください。プリンスクラブさんは、その名の通り誇り高い貴公子の集まりの素晴ら

しいクラブだと思います。青い空と白い雲のキャンプやサバエのみんなが願っていたシャ

ワールームをメンバーで作られ素晴らしいＹサ活動をされました。 

 三村会長の再登場は心に期しておられるものがあるのだと思います。「バランスよく協調」メ

ンバーそれぞれに100％の関わりを求めておられます。本当に関わり方で、理解の仕方やメ

ンバーやクラブへの愛着そして、自己研鑽の場として成り立ちか問われるところです。クラブ

としては若い人たちを育てて、重鎮はその役割を見守る。継続した、未来も見据えたビジョン

も必要です。 

 中長期にクラブのあり方を語り合う必要があります。クラブの高齢化と減少が食い止められ

ない世界を見る時、いろんなことが考えていただいていますが、現状で満足をしてしまって

いる。大方は満足していないが、打開策がない、打つ手がないと等、手をこまねいているだ

けの状態に陥ってしまっています。いいクラブで仲間意識も高く、素晴らしい事業をされてい

るにもかかわらず、後継者不足です。やはり例えれば、法人組織と同じですよね、次世代を

次々産みだしていただく必要があります。プリンスクラブさんは幸い新人もおられて楽しみで

すが、ぜひその若者を魅力的なワイズメンに育て上げていただきたい。クラブは人の集まり

です。魅力的な人は、また人を引き寄せます。そういう集まりにしていきたいですね。 

 私の今期は「Let us join hands」手を取り合ってワイズの輪を広げたいのです。広報をして

いきたいのです。ＹＭＣＡと共にですが、京都の場合1つのＹＭＣＡに在京１７クラブは、他部

にみられない力です。そのパワーを京都の隅々まで知らしめたいのです。ワイズメンズクラブ

を広報したいのです。 

 ひとつのツールとして、１１月４日の「バリアフリーコンサート」を使っていただきたい。私たち

の奉仕先の子供たちにも楽しんでもらい、そんな様子をまた一般の人たちにも知っていただ

きたい。そういう広報も一つの形ではないでしょうか、１つのクラブだけでなくオール京都のク

ラブで、やっていただきたいのです。もちろんそれぞれですから、やり方は様々、そして他に

ももっといい考えがあると思います。ぜひお教えください。私たちのワイズメンクラブの増々の

発展、充実を目指し前進していきましょう！ 
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題 

Go Ye Into All The World   全ての世界に出て行こう 

Start Future Now   未来を始めよう、今すぐに 
Attend club meetings with a clear motive to make the most of  them 
志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう 

Let us join hands!        さあ！ 手を取り合ってワイズの輪を広げましょう 
Let’s bring together menettes’ power  and  share the excitement! 
メネットパワーを集結し、感動をわかちあいましょう！ 

聖    
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   『 プリンスクラブの皆様 』   

第18期京都部部長  桂 厚子 

会長主題 

１日(日) 京都部部会  
9月第一例会は、部会振替

となっています。ホテルグラ

ンビア京都にて16時より第

一部式典が始まります。

テーマは、“Let’s us join 
hands!” です。 

 

１８日(水) 通常例会 
サバエキャンプ場で活動

するＹＭＣＡリーダーをお

迎えして、「サバエの出来

事を聴く」例会とします。 

９月 例会案内 

例会出席 

８月第一例会   １１名 

８月第二例会   １１名 

在籍者数     １７名 

広義会員数     ３名 

出席率     ９２.９％ 

ＢＦポイント 

ファンド 

ニコニコ 

切 手        0pt 

現 金        0円 

累 計          0円 

スイカ       84,650円 

 

 

累 計      84,650円 

８月第一例会       0円 

８月第二例会   7,000円 

累 計       7,000円 

惜しんでわずかしか種を蒔かない者は、刈り入れもわずかで、惜しまず豊かに蒔く人は、刈り入

れも豊かなのです。各自、不承不承ではなく、強制されてでもなく、こうしようと心に決めたとおり

にしなさい。喜んで与える人を神は愛してくださるからです。 
コリントの信徒への手紙二 第九章6～７節 

Club Office : 京都ＹＭＣＡ三条本館 京都市中京区三条通柳馬場角  TEL 075-231-4388  

Menetto 



8月第二例会  残暑見舞い例会     
2013.8.21 

山口 政貴 

２０１3．8．8 

廣井 武司 8月第一例会  京都部部長公式訪問   

 ８月、京都部部長公式訪問の例会ということで、事前に早く例会場にあつまるメン

バー、早々の部長訪問にすこし緊張した空気が流れる中、ほとんどのメンバー出席で始

まりました。桂厚子部長をはじめ、川上地域奉仕・環境事業主査、西村交流事業主査、

柳メネット事業主査と多くのゲストを迎えて、三村会長の点鐘、挨拶、役員会報告、委員

会報告とＹＭＣＡからの報告、食前の感謝といつもと同じように進行してゆきます。 

 たのしく食事をにぎやかに済ませた後は、ゲストの方々のスピーチ、本日初司会の飯

尾副会長も、ほっと一息。ﾄｯﾌﾟは西村交流主査、ワイズの真髄である人と人との交わり、

他クラブ訪問のすすめなど、IBC、DBCにとどまらず、おおくのワイズメンとの交流を持つ

ことで、ワイズの楽しさが素晴らしいものとなってくるとお話いただきました。 

 柳メネット主査からは、ご自身与えられた役を楽しんでやってゆきたいと述べられ、メ

ネットが例会やその他のプログラムに参加しやすくするためにメンバーのあり方、サポー

ト協力を訴えられました。又西日本区の取り組みやワイズデーでの文字絵アートの展

示、合同メネット会への参加をアピールされました。川上地域奉仕・環境主査からは、ワ

イズ組織におけるCSの説明や、CS献金、T０F、FF献金のお話、ロールバックマラリア献

金のことなどご説明いただきました。そして2013年ワイズデーに話は移って開催予定の

バリアフリーコンサートの内容の説明がされました。 

 最後に桂京都部部長の今期の各事業についての取り組みについての説明、京都

YMCAと在京１７クラブの関係とそのかかわりのあり方、そしてワイズデーにおけるコン

サートをワイズのアピールに利用したいと訴えられました。 

 部が主催して事業をすることには、少なからず抵抗を感じます。個々のクラブの個性が

どう反映されるのか、参加のみでそこに達成感は存在するのか、資金さえ拠出すればい

いのか、おそらくこの事業は成功するでしょうが毎年ワイズデーに何かするのであれば、

もっと大きなクラブも、小さなクラブもその個性を生かせる参画できるものにしてほしいと

感じました。最後の質問の時間にもそんな空気が感じられました。 

 こうして、今期の京都部部長をはじめ役員の皆様のこ奉仕に感謝して例会は無事閉会

となりました。 

 8月２１日水曜日、グランドプリンスホテル京都にて第646回８月第二例会が

開催されました。記録的な猛暑日が続く中、夕方から突然の雨に見舞われま

したが、たくさんの方が出席されていました。 

 三村会長の開会の挨拶で始まり、乾杯！！ アラスカシーフード＆ハワイア

ンのお食事を頂きました。サーモン・ズワイガニ・イクラ等の海鮮があれば、ロコ

モコやマカダミアナッツ・トロピカルフルーツといった「THEハワイ」なものまで

あったりと、いつもの例会とは違う食事を堪能致しました。 とても心残りだったの

は、-2.2度の氷点下スーパードライを飲めなかった事でした。皆さんが、とても美

味しそうに飲めば飲む程、・・・行きしに雨さえ降っていなければ・・・家で子供達とお風

呂に入っていなければ、もっと余裕を持って電車で来れたのに・・・・・と後悔が尽きませ

ん。 

 後悔と言えば、私がスーツで行ってしまった事。今回のコンセプトがハワイアンだった

ので、皆さんラフな格好をされていました。来年は是非ともアロハシャツを着て、氷点下

ビールを今年の分まで頂きたいと思います。 

 メネットさんやコメットさん達も参加されて、男臭く、おじさま臭くないとても和やかな、和

気あいあいとした時間を過ごすことができました。だからと言って、いつもの例会が和や

かではないという訳では、決して決してございませんが、人生の先輩にたくさん可愛

がって頂き、私は幸せ者だなと身にしみて感じております。これ以上言うと、すごく嘘っ

ぽくなっていくので、これ位にさせて頂きます。 

 ８月も、もうすぐ終わりです。年々、月日が過ぎるのを早く感じるようになってきました。

忙しい日々の中で、夏休みがあった学生時代に戻りたいなと強く思いますが、それはそ

れで氷点下ビールが飲めないので、大人は大人の楽しみを見つけて頑張るしかないの

だと、例会も終わり、日常へと戻される私でした。 

 暑すぎる夏も、あともう少しです。皆さまお体ご自愛下さいませ。 



ホームページ アドレス  http://www.prince-ys.com 

今年は、アジア大会の年です。（国際大会とアジア大会が各年で行われます） ８

月２日から４日までの２泊３日のプログラムです。場所はフィリピンのマニラで開催され

ました。アジアエリアには、東日本区・西日本区・台湾区・フィリピン区・スリランカ区・

南東アシア区（香港・シンガポール・タイ・・・・）の六つの区が所属しています。 

今年のテーマはＹＥＳ（Youth・Environment・Service）とされ、今期理事任期中に

亡くなった成瀬理事の言っておられた「若者・国際・現場」と何か似ていて、やはり世

界中一緒なんだなぁと、変に感心してしまいました。参加人数は、登録が300名程

で、実際には250名程度の参加しかなく、少し寂しい大会となりました。西日本からは

56名（内京都から25名程）、東日本から64名、フィリピンが85名程度、台湾と香港からは、

何か政治的問題が絡み、極端に少ない参加でした。 

今回は、大阪土佐堀の岡野ワイズがアジア区会長に就任される事もあり、ＡＰナイトで

は大活躍でした。また、ユースのメンバー達とも交流の一時を持つ事も出来楽しかったで

す。エイブルクラブのメンバーの江面君もユースとして参加しておられました。 

この様な大会はどれも同じで、同窓会的な面を持ち合わせています。懐かしい人達と

の出会いや新しい人達との出会いが大会そのものより、きっと重要なのではないでしょう

か。その範囲が、日本からアジア地域に少し広くなったのではないでしょうか。もう少し英

語が話せたらという後悔が・・・ 

 再来年は、京都でアジア区大会が開催です。みんなでしっかり楽しもうでは有りません

か。 

ソラシドキャンプ参加報告  

 ８月の第二例会は、例年にない酷暑を忘れ、隠れサンライズだっ

た前田さん(東京山手)を偲ぶ納涼例会として、後楽園のセレブ・

デ・トマト(前田さんのお子達の店)で昨年に引き続き開催しました。名前の通りトマト料理(前田さんが大好

きだったそうです)の専門店で、入会予定の４２歳の青年(？)やビジターも交えて、３時間半ほど楽しく語り合いま

した。 

 第25回アジア大会報告  マニラ   

2013.8.24～25 
中村 典子 

 

 

 

 

 

 

 猛暑続きでしたが，数日前の雨で朝夕少し涼しくなって参りました。でも

日中はまだまだ暑さ厳しいようです。今月は納涼例会を計画しましたが，参

加者が少なく計画倒れになってしまいました。なにしろメンバ－が少ないのに欠席者が多く頭を悩ましています。どうすれ

ば会員増強につながるのか・・９月には部会がありＹＭＣＡのバザ－もあります。兎に角メンバ－の自覚もさることながら、

楽しい会にしていかなければと思っています。今年の目標は元気なクラブにしていくことです。 

  8月24、25日の両日、「青い空と白い雲のキャンプ」がサバエキャンプ場で

行われ、11家族17人の子供達とメディカルの方々、リーダー、リーダーOG、

気球のスタッフ、そしてワイズメンと総勢100人程の参加となりました。 

 今年のテーマは「南の島のフェスティバル」という事で、サバエキャンプ場を南

の島に見立てた色々なプログラムが行われました。一日目は子供達とスタッフに

よるアウトドアクッキング、夜ご飯に皆で頂きいよいよフェスティバルの始まりです。 

芝生の上に松明を立て皆でフラダンスを踊りました。そこへ何と真っ黒な身体に腰

みのを付け槍と盾を持った現地人が乱入！おっかなびっくりの子供達の前で動き回って

います。その二人が大王を連れてくると言い初め、リヤカー(？)に乗ったこれ又貫禄充分

の大王が登場！大きな声で自己紹介、そして島の挨拶を伝授、「コバコバ！」と大声で叫

び「ワシは寝る！」と言い残し去って行きました。松田ワイズ、岡西ワイズ、飯尾ワイズ、本

当にお疲れ様でした。 

 翌朝の気球は、一度は中止を決めたものの1時間後には少しの晴れ間を狙っての決

行！11年間上がり続けてるのは本当に奇跡に近い事のようです。雨は降りましたが、体

温調節が上手に出来ない子にとっては、涼しいキャンプとなり逆に良かったのかも知れま

せん。今年は評議会が25日にあり、最後の見送りまで居ることが出来なかったのが心残り

ですが、事故もなく無事に終わり本当に良かったと思いました。 

 年々思い入れが強くなっているこのキャンプ、来年も子供達と逢える事を楽しみにして

います。 

2013.8.2～4 
岡西 博司 



報告事項 

●YMCA維持会費をクラブで立替、一括納

入します。クラブへお支払下さい。 

●『日本YMCA人物事典』が出版されまし

た。今なら1600円で購入可能。 

●３クラブ合同例会のゲストに『華～puspa

～』をお迎えします。 

●2013ワイズデー『京都バリアフリーコン

サート』が、１１月４日(月祝)に京都テレサで

開催されます。チケット販売のご協力をお願

いします。（ﾁｹｯﾄ \2,000） 

 

承認された事項 

●今月は、ありません。 

 

 京都も猛暑でしょうね。川床で冷えたビールが恋しい季節です。もちろん熊

本も猛暑日が続き、我家のラブちゃん（ウサギ）もベランダには出ずにエアコ

ンの効いた部屋の冷たい床でお腹を冷やしています。 

思えば子供のころは夏と言えばスイカ、庭でかぶりついたものです。先日、デ

パ地下の野菜売り場で「涼野菜」と書いてある野菜を見かけました。今では１

年中、いろんな野菜や果物を食べることが出来ますが、やはり旬の物はどこと

なく美味しいようです。 

さて、私は二十歳のころ熊本ＹＭＣＡのインディアンリーダーをやっていまし

た。その後しばらくＹＭＣＡから離れ、青年会議所や法人会でボランティアを

していました。そして、第1回西副区大会が熊本で開催され、そのホストクラ

ブを熊本ジェーンズが務める前年にワイズに入会、なんとまぁ忙しい団体だと

思いました。その副区大会で岡西ワイズと知合り、以来ワイズフレンドです。

その副区大会をきっかけに、ワイズの楽しさ、ワイズの優しさ、ワイズの思い

やりを感じ、ワイズが大好きになりました。あるワイズメンズクラブの周年例

会に行った時のことだったと思いますが、「何事にも時があり、天の下の出来

事にはすべて定められた時がある」という聖書の言葉をいただきました。ちょ

うど私が理事を受ける前でしたので、とても印象に残っています。私も仕事や他のボランティア団体での

役職もあり、とても理事を受ける余裕などありませんでした。でも、理事のお話が来たときには、仕事も

目途が付き、今なら理事を受けることが出来ると思い決心しました。私にとって将に「旬」だったので

しょう。今年、名古屋の西日本区大会で理事引継式の立会人を森田恵三様ご夫婦に代わって私たち夫婦が

執り行うことになりました。これも、その時、「旬」だったのかもしれません。 

就任式式文の中に「ワイズは役職が人を選ぶ・・・」とあります。クラブで無理に会長を引き受けさせら

れた方も、6月にはニコニコと退任されます。この1年でいろんな事を学び、自分が成長したことの喜びで

しょう。その人にとっては会長を務める定められた時だったのでしょう。ワイズメンの中には役職を頼ま

れたら決して断らないという方もいらっしゃいます。皆さんも何かの役職が回ってきたら自分の「旬」だ

と思い快く受けましょう。ワイズ、ＹＭＣＡで「旬」を生かしましょう。きっとその成果や喜び、旬の味

は後に表れるはずです。 

今年は、日本中のワイズメンから、ワイズの楽しみ方、ワイズの良さ、ワイズを続ける秘訣、ワイズの原点とは何

ぞや等のお話を聞かせて頂こうと思い、ワイズ談議というコーナーを作りました。是非、お読み下さい。 

 

『 旬 』 
 

熊本ジェーンズクラブ  
佐 藤 典 子  

 

 9月  ９月 スケジュール 

  

 １７日  飯尾  豊 ワイズ 

8月度 役員会報告 

＜編集後記＞ 

 早いもので、もう三ヶ月が

過ぎようとしています。 
８月は、アジア区大会やバ

イク九州ツアーやソラシド

キャンプ等で、アッという

間に過ぎ去って行きそうで

す。皆様もアッという間に

夏が過ぎ去って行ったので

はないでしょうか。 
 これからは、クラブのメ

ンバー様に再度原稿依頼が

行くと思います。気持ちよ

く、依頼を受けてください

ね。何か書きたい事あれ

ば、ご連絡下さい。スペー

スを作りますよ。 

 １日(日) 京都部部会 

     15:00  ホテルグランビア京都  

 ８日(日) リトセンワーク(Ｗ) 

      9:30  リトリートセンター 

１１日(水) 第一グループ委員会 

   19:30  廣井宅 

１７日(火) 第二グループ委員会 

   19:30  ピクセル 

１７日(火) 三役会(Ｗ)  

     19:30  場所未定    

１８日(水) 通常例会 

     19:00  グランドプリンスホテル 

１９日(水) 三役会(Ｐ) 

   19:30 三村会長宅   

２５日(水) 役員会 

     19:30  京都YMCA 



１.後期募集のお知らせ 

グローバルアウトドアクラブ・スイミング・体育 

９月１２日(木) 午前10時より一般の方の後期募集がは

じまります。お知り合いの方でご興味のある方がいらっ

しゃいましたら是非お勧めください。 

ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳

しくはお問い合わせください。 

お問い合わせ・お申し込みともに下記まで。 

グローバルアウトドアクラブ (０７５)２３１－４３８８ 

スイミング・体育        (０７５)２５５－４７０９  

 

２.ボランティアセミナーのご案内 

がん患者さんとそのご家族へ 第80回 苦しみ、悩み、

不安を共有しませんか。 

この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや

悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し

合い、がんとうまく付き合うための情報交換の場です。 

日時 9月２１日(土) 午後７時～９時   

場所  京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場) 

参加費  お一人 ３００円    

※お申込は京都ＹＭＣＡ (０７５)２３１－４３８８ 

またはvb@kyotoymca.or.jp 

３.「第３回ＡＩＤＳ文化フォーラムin京都」 

      ～エイズを知ろう エイズで学ぼうⅢ～ 

日時 １０月５日（土）12：30～18：30 

    １０月６日（日）10：00～17：30 

場所 同志社大学 良心館3F/寒梅館 

主催 AIDS文化フォーラムin京都運営委員会  

共催 京都府、京都市 

HIV/AIDSについて若者・文化・陽性者・医療・教育等さ

まざまな視点からの講演、ワークショップ、展示を行い

ます。 

昨年に引き続き、京都YMCAが事務局(075-231-4388)

を担当しています。 

みなさまのご参加をお待ちしております。サポートスタッ

フも募集中です。 

お問い合わせは事務局まで（E-mail:information@hiv-

kyoto.com) どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 戦後一次ベ

ビーブームの

1947年生ま

れで、同世代

の多くの方

が、社会で活

躍されていま

すが、小生は

徒に馬齢を重

ねて平々凡々な人生を送って

きました。仕事や雑事にかまけ

て、自己啓発を怠ってきまし

た。何等特技も持ち合わせてい

ませんが、好きなアウトドアの活

動を通じてワイズとして奉仕活

動に協力し、自分自身を改革

するよう、努めなければならな

いと思います。 

 仕事は、舞台の製作です。舞

台演出の黒子の役目で演目を

引き立たせる為の物ですので、

地味な仕事です。家族は一男

一 女 の 四 人 家 族 で す が、現

在、子供達は独立して、配偶者

と愛犬一頭との静かな生活で

す。ささやかな楽しみは、バイク

によるツーリングで気分転換を

計っています。諸先輩のご指

導、何卒宜しくお願い申し上げ

ます。 

 田栗和典です。高等学校で英語の教師をしています。53歳になっ

た今でも言語の難しさ、コミュニケーションの大切さを改めて痛感して

います。 

 以前Wellクラブに所属していましたが、様々な事情により退会をして

しまいました。その際多くの皆様にご迷惑をおかけしたこと深くお詫び

申し上げます。この度ご縁があり再度入会させていただくこととなりま

した。また、皆様と様々なYサ事業やボランティア活動に参加できるこ

とを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 頭とお金を使うことは苦手ですが、体を動かすことは得意としていま

すので私にできることがありましたら是非お声掛けをお願いいたします。 

 1974年5月15日生まれ。趣味はゴルフ、音楽鑑賞です。2001年11月

に結婚。2013年4月に双子の男女が小学１年生になりました。 

 大学時代はゴルフに明け暮れ、卒業後1997年４月ミズノ（株）に入

社。約４年間ゴルフ事業部の営業職に勤務し、200１年3月に退社。 

同年４月に家業に戻ってまいりました。その２年後に中村隆司さんに 

出合う事となりました。 

 振り返りますと中村隆司様にお誘いを受け、ゲストで参加させて頂

いてから既に五年以上の月日が経過していました。始めの頃は周りの

方から「いつ頃入会されるの？」とお声を掛けていただいておりました

が、最近では「えっ！ まだ？」との驚きの表情に。ゲストとしての出席にそろそろ限界を

(笑)感じ始めていました。その頃に中村会長夫妻に「３月第二例会の一泊例会に鳥取

に美味しい蟹を食べに行こう！」と誘って頂きました。後から振り返りますとその例会が

私の家族を含めた、そして万年ゲストにピリオドを打つ家族に見守られながらのゲスト卒

業（例会）式になっていたのでした。ゲストを長年続けさせて頂いたことに、そして続けら

れた自分に正直ビックリですが、正直どこまでゲストで継続できるかチャレンジしてみよう

などと考えた事もありましたので今回の一泊例会での卒業は非常に感慨深い例会であ

りました。今回新たに入会させていただき一年生になりました。私の双子の子供（一年

生）と同じぴかぴかのランドセルを背負って元気に活動をさせて頂きたいと思いますの

で、会員の諸先輩の皆様、未熟な私のご指導をどうぞ宜しくお願いいたします。 

プリンスクラブ 

斎藤謙治 

WELL COME TO JOIN US.  INTRODUCE THREE NEW MEMBERS. 

ウエルクラブ 

田栗和典 

ウエルクラブ 

奥村 治 


